



学校法人 小林学園 本庄東高等学校附属中学校

きりぐるま

第59号

六月二二日から二四日の三日間で中学校総合体育大会が行われた。各運動部の部長に日頃の練習内容と、三年生最後となる今大会への意気込みを聞いた。

陸上部

私たちは、日々個人の課題解決に向けて練習しています。陸上は個人競技ではありますが、部員同士で指摘し合い、切磋琢磨しています。1年生は初めての大会、3年生は最後の大会となります。自己ベストの更新、県大会出場などそれぞれの目標に向けて全力を尽くしたいと思います。



卓球部

大会に向けて少ない練習時間の中で、私たちはみんなで協力して一生懸命に練習してきました。その思いをぶつけることができるのは、3年生は今回で最後になります。今までの練習の成果を存分に発揮し、悔いのないように結果を残したいと思います。全力を尽くして頑張ります。



女子バスケットボール部

週1日のランニングに加え、基礎を中心に、大会が近くなると試合形式の練習もしています。持ち前の元気の良さや明るさ、仲の良さを武器にして辛い練習も乗り越えてきました。最後の大会で、今までの練習の成果を発揮し、力を合わせて最高の思い出をつくりたいです。



テニス部

男女合わせて43人で賑やかに活動しています。練習では、サーブやラリーに加え、試合形式や発展メニューも取り入れています。学習面も同様に努力できるよう、「文武両道ベスト8」を掲げて一生懸命取り組んでいます。お互いに切磋琢磨し、「ベスト8」以上を目指していきます。



バレー部

バレー部では1年生6人、2年生5人、3年生6人の計17人で活動しています。初心者が多く、今回は出場することができないのですが、日々一生懸命部活に励んでいます。基礎的な技術を身につけながらチームワークを高め、来年の大会に出場できるように頑張ろうと思います。



平成30年度 **児玉郡本庄市** 中学校総合体育大会

男子バスケットボール部

私たちは今年度から高校生と一緒に活動しています。また、大会に向けて多くの練習時間を確保し、高校生と同じメニューに取り組んだり、基礎体力をつけたりと、大会に向けて前年度よりも一層練習に打ち込んできました。今年は、県大会を目指して一生懸命頑張ります。



剣道部

大会で男子は団体戦を組むことができます。目標は、気持ちで負けないことです。自分より強い人はたくさんいますが、勝負は最後までわかりません。それに相手は同じ中学生、勝つという前向きさが大切です。このような気持ちをもって団体戦は入賞、個人戦は一つでも多く勝ちます。



サッカー部

学年関係なく仲良く、試合の時も励まし合いながらプレーしています。少ない練習時間でも技術向上を目指し、集中して練習をしています。また、部員が附属中学生の見本になれるよう心がけています。一戦一戦大切に、自分たちのサッカーで勝ち上がってきたいです。



野球部

私たちは「挑戦」をモットーに取り組んでいます。新たに1年生5人が加わり、以前にも増して活気に溢れています。3年生は最後の大会となりますので悔いを残さないよう全力で取り組みます。まずは、一勝できるよう練習に励んでいきたいです。最後まで諦めずに頑張ります。



水泳部

普段の活動場所は市民プールですが、6月からは大会の舞台となる高校のプールが使用可能となり、より実践的になります。全員で好成績をとり、県大会に一人でも多く出場することが目標です。そのためは、お互いの泳ぎを見て確認し合い、良きライバルとして精進します。



バドミントン部

新たに7人加わり、楽しみながらも協力して練習に励んでいます。活動日のうち1日は体力づくりを中心に取り組んでいます。限られた時間ですが、少しでも良いプレーができるように努力してきました。県大会出場を目標に、ベストを尽くせるよう最後まで諦めずに頑張ります。



Advanced Interactive Learning

四月から六月にかけて、対話による深い学びを趣旨とするAILを始めた。縦割りグループで「昔の遊びから新しい遊びを考える」をテーマに取り組んだ。

◎リーダーの役割
私のこだわりは、全員で協力して楽しく取り組むことでした。苦労したこともありましたが、最後はそれぞれに得意分野をいかすことができました。リーダーは初めてでしたが、頼もしい同級生と、一生懸命考えてくれる先輩のおかげで、無事完成しました。職員に感謝の気持ちでいっぱいです。
五十嵐 海音 (三年生)

◎学年を越えた対話
指示を出してくれる先輩に対し、自分ができることはアイデアをたくさん出すことでした。話し合いの度に学年を越えたお互いの意見が刺激になり良かったです。また、縦の繋がりが強くなったことも嬉しかったです。
高橋 音羽 (二年生)

◎初めてのAIL
最初は大変そうだなと思いましたが、終わった今の感想は、とても楽しかったです。僕たちが楽しめるように先輩が工夫して教えてくれたことを、来年にいかしたいと思っています。
高橋 悠生 (二年生)



中里研修



四月十九・二十日の一泊二日で、中里校外研修を行なった。研修を通して、新たな仲間との親睦を深めることができました。

僕はこの中里研修で、様々なことを学びました。その中の一つが「人に感謝をすること」です。僕はこの研修がとても楽しかったです。それはホテルや各施設の方々が僕たちを支えてくれたこと、相手の立場を考えたこと、高め合うことで、思いやりのあるクラスになると感じます。研修で学んだこれらのことを、今後の学校生活にいかしていきたいです。(黄永竣)

一年生



三年生

茶道体験



七月六日(金)、三年生が茶道体験を行なった。自分たちで作った抹茶碗を使う、貴重な経験となった。

茶道部員として参加する三回目の体験でした。昨年の私は先輩や先生に頼りきりでしたが、今回は自ら行動したり部長として部員に指示したりと、積極的に体験のお手伝いできました。

自分で点てたお茶を美味しく飲む姿を見て、茶道の魅力を改めて感じました。
(上野 美花)

イベント

- オープンスクール 小学生と保護者の方向け 7月21日(土) 9:30~12:00
- 入試問題分析会 & 解説授業 6年生と保護者の方向け 8月4日(土) 9:30~12:00
- 学校説明会 小学生と保護者の方向け 第1回 9月23日(祝) 第2回 10月27日(土) 第3回 11月23日(祝) 各回とも 9:30~12:00